

**Nota 46/2022**  
Ciudad de México a 15 de junio de 2022



## **REUNION DE TRABAJO CON EL SECRETARIO GENERAL DE LOS TELEFONISTAS**

El día 14 del presente mes y año, los Presidentes Colegiados de la FENABAD sostuvieron una reunión con el Ing. Francisco Hernández Juárez, Secretario General del Sindicato de Telefonistas y Presidente Colegiado de la Unión Nacional de Trabajadores (**UNT**), constituida por más de doscientos sindicatos que representan a más de un millón y medio de trabajadores de diversos sectores.

En la citada reunión se trataron temas como libertad sindical, descuento de cuotas, contratación ilegal de plazas además del derecho al reparto de utilidades.

Agradecemos la apertura y empatía brindada por tan importante representante sindical, como Fenabad reiteramos nuestro apoyo y solidaridad a los compañeros telefonistas en sus negociaciones.



**Atentamente**  
**Comité Ejecutivo Nacional**